



De pie por la izquierda, Marcos Casielles, Daniel Roza, Omar López, Cristian Langarica y David Conde; agachados, Mario Díaz, Hugo Marcos y Luis Miguel Langarica. A la derecha, arriba, Zumbeltz Rubio fotografía a su padre, José Antonio; a su madre, Nuria Díaz, y a sus hermanas Ainhize (de pie) y Ekiñe; debajo, por la izquierda, Omar Martínez, Leyre Martínez y Jonathan García. | Juan Plaza

Cimadevilla se llena de figuras y adornos: «Lo vamos a petar»

Centollos y tortugas y banderines y luces engalanan el barrio para sus fiestas, que comienzan hoy: «Dan alegría y colorido»

Sergio García

Cimadevilla, con sus mejores galas. Las celebraciones de la Virgen de los Remedios y de la Soledad comienzan hoy y el barrio Alto ya luce para la ocasión. El mérito corre a cargo de la comisión de festejos liderada por Omar López, que se ha volcado para engalanar las calles y plazas. Las figuras serán el gran atractivo de la cita, con la temática marina como eje central.

Un tiburón, una tortuga, centollos, una gaviota, medusas y hasta un barco decorarán el barrio. También permanecen los dragones utilizados en la pasada edición.

La puesta a punto de la carpa concentró la atención de la comisión en la tarde de ayer. Toca pulir los últimos detalles. «Ayer (por el martes) nos fuimos de aquí a las cuatro de la mañana», aseguró Omar López. En las calles, los banderines y luces de múltiples colores

adornan los entresijos de Cimadevilla. Precisamente ese es uno de los objetivos, que la gente descubra cada rincón del barrio Alto gracias a la decoración. «La gente la valora y por eso la hacemos. Hay zonas por las que nunca pasa nadie, pero si pones un centollo, la cosa cambia y la gente flipa», subrayó el presidente del colectivo vecinal.

Tras dos semanas a pleno rendimiento, las expectativas están por todo lo alto. «Ojalá el tiempo lo

permita, espero que lo petemos», confesó López, para el que todo el sacrificio merece la pena por la acogida de quienes disfrutan de las fiestas. «Es lo que sacamos, el agradecimiento de la gente. Si queda contenta, nosotros también», apuntó el líder de la comisión de festejos, que considera que la mítica cucaña, prevista para el sábado 16 de septiembre en el puerto deportivo, será el acto que «más unirá al barrio». «Es lo que más tira», señaló.

Los vecinos de Cimadevilla agradecen el esfuerzo para engalanar las calles. «Llevan días enteros poniendo cosas, se lo han currado», subraya Omar Martínez, para el que la decoración «de da un toque diferente y mucho colorido a la zona». «Ha quedado guapo y elegante», insiste. Su hija Leyre, de 7 años, coincide. «Da alegría», resalta la pequeña. Para Jonathan García, amigo de la familia, «la deco-

ración es impresionante, y además la hacen los propios vecinos», asevera. Los infinitos adornos también suscitan el interés de los foráneos. «Nos han llamado mucho la atención», afirmó el leonés Alejandro Cuenca, que se halla con su familia de vacaciones en Gijón. «Las lucecitas van a quedar muy chulas», agregó su pareja, Sara Rodríguez.

En la plaza del Periodista Arturo Arias, la estatua de Rambal, flanqueada por decoración con guifos asturianos, es un lugar predilecto para fotografías, como bien atestigua la familia formada por José Antonio Rubio, Nuria Díaz y sus hijos Zumbeltz, Ekiñe y Ainhize. La expectación será máxima para quienes deseen contemplar las icónicas figuras marítimas que engalanarán Cimadevilla, pues su colocación está prevista para hoy mismo, antes del inicio oficial de las celebraciones, que será a las 20.00 horas.

La Guía, Rocés, La Camocha y Serín afrontan unos días frenéticos de celebración

Música, juegos y gastronomía, las principales propuestas de los barrios para el fin de semana

Sergio García

Gijón encara uno de los fines de semana más intensos en el plano festivo. Además de Cimadevilla, también La Guía, Rocés, La Camocha y Serín afrontan varias jornadas llenas de actividades lúdicas, musicales y gastronómicas con el propósito de hacer barrio.

En La Guía, el pregón, a cargo de Ignacio Peláez, jefe de sección de LA NUEVA ESPAÑA de Gijón, marcará el inicio de cuatro fechas en las que no faltarán las ver-

benas, los juegos infantiles, la tradicional entrega del bollu y subasta del ramo y, cómo no, el rosario de la aurora, previsto para el sábado a las 7.30 horas.

La programación en Rocés arranca hoy con el pregón y la actuación de «FL Covers». El viernes, los asistentes podrán disfrutar de Ceferino Otero, el Payaso Tato o la música de «De Sur a Norte». El protagonismo recaerá en los más pequeños durante el sábado, con la fiesta de la espuma que empezará a las 13.00 horas. Ya el do-



Los preparativos para la misa, en el barrio de La Guía. | LNE

mingo, Maxi Carreño y el «Grupo D'Canó» pondrán el broche de oro a los festejos.

La marcha en La Camocha dará hoy el pistoletazo de salida a partir de las 23.30 horas, con una verbena amenizada por el «Grupo Tekila» y «BKV Discoteca Móvil». El día grande será el viernes, con al-

borada, misa de campaña y procesión, sesión vermouth y, nuevamente, verbena. El sábado se dedicará al día del socio y del pueblo. La ofrenda floral en el Monumento al Mineru. El domingo, último día, «Silvidos y Gemidos» amenizarán la sesión vermouth y habrá una fiesta de la espuma por la tarde.

El Club Xente Xoven organiza tres jornadas de celebración en Serín. Un concurso de pintura de bolas de silo servirá como preámbulo esta tarde. A partir de las 20.00 horas, el grupo folclórico «Trebeyu» abrirá el apetito musical que seguirán posteriormente Mercedes Ben Salah y el «Trío Fusión». El viernes, habrá una misa solemne con procesión y una sesión vermouth durante la mañana. Por la tarde, turno para los juegos tradicionales. El sábado, la holi party centra muchas miradas, aunque también habrá una gran paellada para que la parroquia haga piña.

La cosa no queda ahí, ya que el Grupo Covadonga y el Club de Natación Santa Olaya también celebrarán sus fiestas sociales para potenciar, más si cabe, el espíritu festivo en la ciudad. El Grupo ofrecerá actividades en sus tres sedes, sobre todo en Las Mestas, y el Santa Olaya iniciará hoy los festejos con el pregón de la cantante Nerea Vázquez, programado para las 19.00 horas.